

Reporte: Visita de Pares Académicos Evaluadores CONFED E de la Licenciatura en Derecho - Unidad Académica Cancún

Temas: Tutorías y Trayectorias Escolares

Análisis de las Tutorías

Durante la visita, los pares evaluadores preguntaron sobre el programa de tutorías implementado en la Licenciatura en Derecho. Se constató que el programa cuenta con objetivos claramente definidos y un alcance adecuado para atender las necesidades de los estudiantes. La asignación de tutores se realiza de manera estratégica, considerando el perfil y la experiencia de los docentes. Las sesiones de tutoría se llevan a cabo de forma periódica y se ofrecen tanto en modalidad presencial como virtual, lo que garantiza la accesibilidad para todos los estudiantes.

En cuanto al impacto de las tutorías, se evidenció una mejora significativa en los indicadores de desempeño académico, tales como el promedio de calificaciones y la tasa de aprobación. Además, se recabó retroalimentación positiva por parte de los estudiantes, quienes destacaron la utilidad de las tutorías para su desarrollo académico y personal. Se identificaron algunas áreas de oportunidad, como la necesidad de fortalecer la capacitación de los tutores y ampliar la difusión del programa entre la comunidad estudiantil.

Análisis de las Trayectorias Escolares

El seguimiento a las trayectorias escolares es otro aspecto fundamental evaluado por los pares académicos. Se constató que la unidad académica cuenta con sistema institucional de trayectorias escolares (SITE) para dar seguimiento al progreso de los estudiantes, permitiendo la identificación oportuna de aquellos en situación de riesgo.

Conclusiones

La visita de los pares académicos evaluadores del CONFED E ha permitido identificar las fortalezas y áreas de oportunidad de la Licenciatura en Derecho de la unidad académica de Cancún en los temas de tutorías y trayectorias escolares. Se espera que las acciones de mejora propuestas tengan un impacto significativo en la calidad educativa y el éxito académico de los estudiantes. La institución se compromete a dar seguimiento a las recomendaciones y a trabajar de manera continua en la mejora de estos aspectos clave para la acreditación del programa.